

VERANSTALTUNGSTIPP SCHAUSPIEL

PREMIERE: PETERCHENS MONDFAHRT

THEATERSTÜCK NACH GERDT VON BASSEWITZ

Seit Generationen fehlt allen Sumsemännern das sechste Käferbeinchen, denn das wurde vor langer Zeit von einem Holzdieb abgeschlagen und samt seinem Räuber auf den Mond verbannt. Doch es gibt Hoffnung, das verlorene Beinchen zurückzubekommen! Der aktuelle Herr Sumsemann hat die Chance, das Schicksal seiner Familie zu wenden. Für die Reise zum Mond braucht der Käfer die Hilfe zweier Kinder. Peterchen und Anneliese sind sofort bereit, Herrn Sumsemann auf die abenteuerliche Expedition zu begleiten. Auf ihrem Weg zum Mond treffen die drei auf magische Gestalten wie den Sandmann und die Nachtfee, lassen sich vom Weihnachtsmann mit Süßigkeiten beschenken und schließen Freundschaft mit ihren Glückssternen.

EINE PRODUKTION DES LANDESTHEATERS LINZ, JUNGES THEATER, MIT STUDIERENDEN DES SCHAUSPIELSTUDIOS



ANTON BRUCKNER
PRIVATUNIVERSITÄT



OBERÖSTERREICH



Sonntag, 11. November 2018
15:00 Uhr, Landestheater Linz,
Kammerspiele

Weitere Termine und Karteninfo
unter www.landestheater-linz.at

Inszenierung

Swaantje Lena Kleff

Dramaturgie

Jennifer Maria Bischoff

Es spielen:

Isabella Campestrini

Florian Granzner

Jakob Hofbauer

Michaela Lenhart

Dorothea Röger

Anna Wagner

Vinzenz Wegmüller

Pressekontakt

Eva-Maria Bauer, BA
Presse

T +43 732 701000 275

eva-maria.bauer@bruckneruni.at

Irene Pechböck-Pilz, MA
Leitung

Kommunikation und Marketing

T +43 732 701000 271

irene.pechboeck-pilz@bruckneruni.at